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Quando si sciava al Campo dei Fiori

Pubblicato: Venerdì 27 Novembre 2020

Andare a sciare a Campo dei Fiori. Negli anni ’70 si poteva fare e c’era persino un “rudimentale”
skylift a disposizione degli sciatori.

Lo dimostra un video di Roberto Gorini, ripostato sul nostro gruppo Oggi nel Varesotto. Nel
documento, davvero curioso e interessante, si vedono sciatori che scendono dalla “Punta di mezzo” e
poi risalgono trascinati da una fune con un piattello: gli skilift di una volta, insomma. Tanta neve, un bel
sole e intorno le “nostre” Prealpi. Come si fa a non essere assaliti da un po’ di nostalgia? Qui vi
proponiamo il post con il video
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